



**Este 12 de septiembre**

**Realizarán tertulia sobre libro "*Gente que hace escuela*" en Nueva Esparta**

**La publicación, patrocinada por la Fundación ArtesanoGroup y Banesco, recoge los testimonios de 32 venezolanos y venezolanas, maestros en sus áreas del saber y el hacer. El foro tendrá lugar en la Universidad Corporativa SIGO y estarán como ponentes Milton Martínez y Fernando Cervigón**

El científico Fernando Cervigón y el emprendedor Milton Martínez, cuyos testimonios forman parte del *Gente que hace escuela*, participarán en una tertulia a propósito de la presentación de ese libro en el estado Nueva Esparta. El foro tendrá lugar en la Universidad Corporativa SIGO este 12 de septiembre a partir de las 10:00 de la mañana.

La edición de *Gente que hace escuela* fue realizada conjuntamente por [Banesco Banco Universal](#) y la [Fundación ArtesanoGroup](#). El libro es un compendio de 32 testimonios de vida de venezolanas y venezolanos que son ejemplo de la constancia y el esfuerzo, que son maestros en sus áreas del saber y el hacer.

Fernando Cervigón nació en España pero hizo de Venezuela su patria de adopción. Doctor en Ciencias en la Universidad de Barcelona (Cataluña, España), se radicó en Venezuela en 1960 para formar parte de la Estación de Investigaciones Marinas de La Salle.

Cervigón ha sido profesor universitario, miembro fundador de la Universidad Monteávila (Caracas) y creador y presidente de la Fundación Museo Marino.

Por su parte, Milton Martínez es un empresario, visionario, lector y deportista. Su padre fundó en 1972 una pequeña proveeduría llamada SIGO que hoy en día es una de las más importantes empresas de retail en Venezuela. Su compañía cuenta con más de 2.000 empleados, presencia en seis estados, la Universidad Corporativa SIGO y programas sociales que impactan en las comunidades donde opera.

### **32 vidas, 32 ejemplos**

Antonio López Ortega, compilador de la publicación, ha dicho que *Gente que hace escuela* es la construcción de una cartografía de las almas, “de los seres que sueñan, imaginan y, por lo tanto, construyen o cambian realidades. Un país de rostros humanos, un país de potencialidades, un país de lo que podemos generar cuando los consensos nos alcanzan”.

A partir de la idea de identificar personajes que hayan realizado un aporte positivo al país, nació la idea de realizar este libro. Se quiso destacar a personajes que, en medio de las dificultades, formaron o legaron conocimientos a los otros.

"Fue un arduo trabajo de identificación y ubicación de los personajes, bajo una premisa que debía mantener equilibrios de género, edad, oficio y representación territorial. La selección se detuvo en treinta y dos personajes, con al menos uno por estado, y a partir de allí comenzamos a seleccionar a los periodistas y los fotógrafos, asegurando que fuesen de la misma entidad regional del entrevistado", ha dicho López Ortega.

**La noticia está disponible en nuestro Blog en el link: <http://ow.ly/oMQOH>**

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal



